



HORARIOS

MISAS

Parroquia Nuestra Señora de la Moraleja (Nardo 44)

Diariamente: de Lunes a Viernes -días laborables-:

Mañana: 7.30, 11 y 13 horas

Tarde: 19 horas

Sábados:

Mañana: 11 y 13.35 horas.

Tarde: 19 horas

Domingos y Festivos:

Mañana: 11, 12.15 y 13.30 horas.

Tarde: 19 y 20 horas.

Iglesia de las Esclavas (Conde de los Gaitanes 23)

Todos los días (de lunes a domingo) habrá

Misa de 8.30 de la mañana en esta Capilla.

Ermita de Nuestra Señora de la Paz (Begonia 277)

Domingos y festivos:

A las 13 horas del mediodía

Despacho parroquial

Se atenderá siempre en el despacho de la C/ Nardo 4, aunque las celebraciones sean en la Iglesia de las Esclavas, o en la Ermita de la Paz).

91 662 62 24 / Solo urgencias: 689 207 256

Diariamente (de lunes a viernes):

Por la tarde: de 17.15 a 18.45

Martes, jueves y sábados:

Por la mañana: de 10 a 11.45

(El despacho de la Ermita de la Paz en la parroquia)

Despacho de Cáritas

Lunes, Martes y Miércoles:

De 10 a 13 de la mañana. Tfno. 91 662 05 71

Bolsa de Trabajo:

Miércoles de 10 a 11.30. Tlf: 616484039

Centro Orientación Familiar (COF)

Martes y Jueves: De 10 a 13 y de 17.30 a 20.

Tlf. 654844432 (e-mail: info@cofjpii.es)

Horario de Confesiones

Diariamente (de lunes a viernes):

- De 10.45 a 11.30 y De 18.30 a 19.45

Sábados:

- De 10.45 a 11.45, y de 13.30 a 14.10

- De 18.30 a 19.45 por la tarde.

Domingos:

De 10.45 a 14.15 mañana y de 18.30 a 20.45 tarde.

Los horarios podrán prolongarse si es necesario

También habrá confesión siempre que se solicite

ORACIÓN A SAN JOSÉ

En estas últimas hojas os hemos ido ofreciendo algunas oraciones a San José.

Poco antes de su fiesta os ofrecemos esta otra para encomendarse al Santo Patriarca

Oh gloriosísimo Padre de Jesús, Esposo de María. Patriarca y Protector de la Santa Iglesia, a quien el Padre Eterno confió el cuidado de gobernar, regir y defender en la tierra la Sagrada Familia; protégenos también a nosotros, que pertenecemos, como fieles católicos a la santa familia de tu Hijo que es la Iglesia, y alcánzanos los bienes necesarios de esta vida, y sobre todo los auxilios espirituales para la vida eterna.

Alcánzanos especialmente estas tres gracias, la de no cometer jamás ningún pecado mortal, principalmente contra la castidad; la de un sincero amor y devoción a Jesús y María, y la de una buena muerte, recibiendo bien los últimos Sacramentos.

Concédeme, además, la gracia particular que te pido. (Pídase con fervor y confianza la gracia que se desea obtener). Oh custodio y padre de Virgenes San José a cuya fiel custodia fueron encomendadas

la misma inocencia de Cristo Jesús y la Virgen de las vírgenes María; por estas dos queridísimas prendas Jesús y María, te ruego y suplico me alcances, que preservado yo de toda impureza, sirva siempre castísimamente con alma limpia, corazón puro y cuerpo casto a Jesús y a María. Amén.

Padrenuestro.

Avemaría y Gloria.

NUESTRA SEÑORA DE LA MORALEJA



INFORMACIÓN

**MARZO 2014
SEGUNDA
QUINCENA**

www.archimadrid.es/nsmoraleja

e-mail:
nsmoraleja@gmail.com

nº 200

C/ Nardo 44, 28109, Alcobendas (Madrid) Tfno: 91 662 62 24

Tfno urgencia: 689 207 256 www.archimadrid.es/nsmoraleja

CARTA DEL PÁRROCO

Queridos todos: Hace muy pocos días, a principios de la Cuaresma, el Papa se reunía con los sacerdotes de Roma y les decía cosas conmovedoras. Os doy algunos párrafos:

* Yo os dejo una pregunta: ¿cómo me confieso, me dejo abrazar? Me viene a la mente un gran sacerdote de Buenos Aires, tiene algunos años menos que yo, un gran confesor, tenía siempre cola. Los sacerdotes, la mayoría van confesarse con él, un gran confesor. Una vez vino donde mí,

"tengo un poco de escrúpulo porque perdono, yo sé que perdono mucho", y hemos hablado de la misericordia, y a un cierto punto me ha dicho: "tú sabes que cuando siento fuerte este escrúpulo después voy a la capilla delante del tabernáculo y digo, tú tienes la culpa porque me has dado un mal ejemplo, y me voy tranquilo". Es una bella oración, es la misericordia. Y si uno en la confesión vive esto sobre él en el propio corazón lo puede dar a los otros. El sacerdote está llamado a aprender esto, a tener un corazón que se conmueve. Los sacerdotes, me permito la palabra, "asépticos" no ayudan a la Iglesia, los sacerdotes "de laboratorio".

* Os hago también algunas preguntas que me ayudan cuando un sacerdote viene donde mí, y que me ayudan cuando estoy solo delante del Santísimo. Dime, ¿tú lloras? ¿O hemos perdido las lágrimas? Recuerdo en los misales antiguos, esos de los otros tiempos, había una oración bellísima para pedir el don de las lágrimas, iniciaba así: 'Señor tú que has dado a Moisés el mandato de golpear la piedra para que llegara el agua, golpea la piedra de mi corazón para que vengan las lágrimas' era algo así. Pero ¿cuántos de nosotros lloramos delante del sufrimiento de un niño, delante de la destrucción de una familia, delante de tanta gente que no encuentra el camino? Y el llanto de un sacerdote. ¿Tú lloras? ¿O en este presbiterio hemos perdido las lágrimas? ¿Lloras por tu pueblo? ¿Haces la oración de intercesión delante del tabernáculo? Allí también contó la anécdota de cómo "robó" el crucifijo de un rosario a un gran confesor recién fallecido. Puedes ver el discurso completo en: <http://www.almudi.org/Noticias/ID/8729/Misericordia-es-antes-que-nada-curar-las-heridas>



LOS SANTOS DE CADA DÍA

16 de marzo. Domingo de la Segunda Semana del Tiempo de Cuaresma. San Abraham, eremita (+ 367). Santa Eusebia.

17 de marzo. Lunes de la Segunda Semana del Tiempo de Cuaresma. San Patricio, obispo y Patrón de Irlanda (c.a. 380-c.a. 459).

18 de marzo. Martes de la Segunda Semana del Tiempo de Cuaresma. San Cirilo de Jerusalén, obispo y doctor de la Iglesia (c.a. 315-386). San Narciso.

19 de marzo. Miércoles solemnitad de San José, esposo de la Virgen María. Patrono de la Iglesia universal (s. I). Día de precepto.

20 de marzo. Jueves de la Segunda Semana del Tiempo de Cuaresma. San Martín Dumense, confesor (c.a. 515-580).

21 de marzo. Viernes de la Segunda Semana del Tiempo de Cuaresma. San Nicolás de Flüe, confesor (1417-1497). Día de abstinencia.

22 de marzo. Sábado de la Segunda Semana del Tiempo de Cuaresma. San Deogracias, confesor (+ 456). San Bienvenido.

23 de marzo. Domingo de la Tercera Semana del Tiempo de Cuaresma. Santo Toribio de

Mogrovejo, obispo (1538-1606).

24 de marzo. Lunes de la Tercera Semana del Tiempo de Cuaresma. Santa Catalina de Suecia, abadesa (c.a. 1331-1381). San Segundo.

25 de marzo. Martes de la Tercera Semana del Tiempo de Cuaresma. Solemnidad de la Anunciación del Señor. San Quirino, mártir.

26 de marzo. Miércoles de la San Braulio, obispo (c. a. 590-651).

27 de marzo. Jueves de la Tercera Semana del Tiempo de Cuaresma. San Juan, eremita (c.a. 304-397). San Ruperto.

28 de marzo. Viernes de la Tercera Semana del Tiempo de Cuaresma. San Sixto III, papa, (fin s. IV-440). San Cástor.

29 de marzo. Sábado de la Tercera Semana del Tiempo de Cuaresma. San Eustasio de Lexeuil,

abad (+ 625). San Jonás, San Guillermo. Día de abstinencia.

30 de marzo. Domingo de la Cuarta Semana del Tiempo de Cuaresma San Juan Clímaco, abad (+ c.a. 645).

31 de marzo. Lunes de la Cuarta Semana del Tiempo de Cuaresma. San Amós, profeta (s. VIII a. C.). San Esteban.



ATENCIÓN: SOLEMNIDAD DE SAN JOSÉ, PRECEPTO

El miércoles día 19 de marzo, Solemnidad de San José, esposo de la Virgen María, y patrono de la Iglesia Universal, aunque es día laborable y hay colegios,

ES DÍA DE PRECEPTO,

es decir obligación de oír misa.

Para facilitar la asistencia a la Eucaristía, tendremos las siguientes Misas:

* **Por la mañana a las 7.30, 11, y 13 horas.**

* **Por la tarde a las 19 y 20 horas.**

(Habrá misa, como todos los días, en las Esclavas a las 8.30)



SE ACERCAN LAS FECHAS DE LOS EJERCICIOS ESPIRITUALES

* Como os anunciamos hace poco, los Ejercicios Espirituales de la Parroquia serán los días 28 (viernes para llegar a cenar), 29 (todo el sábado) y 30 de marzo, domingo (hasta después de comer), en la Casa de las Siervas Seglares de Jesucristo Sacerdote, C/ San Juan de Ávila 2, 28033, Tfno. 913 020 102.

Aún queda alguna plaza libre para el que quiera apuntarse a ellos. Es una oportunidad de primer orden para hacer un parón y "ponerse las pilas" ante la Semana Santa, rezando para estar muy cerca del Señor.

Recuerda, el Santo Padre Francisco, junto con la Curia, ha vivido, a lo largo de esta última semana, los habituales Ejercicios Espirituales que se hacen en el Vaticano la semana posterior al Miércoles de Ceniza.

Esta vez, en lugar de quedarse en el Vaticano, se han hecho en una Casa de Ejercicios fuera de Roma, por expreso deseo del Papa. Es la forma de recogerse junto al Señor para que el alma tenga oportunidad de descansar en Él y poder así quedar iluminados y fortalecidos por Él.



LA IGLESIA EN ESPAÑA: ÚLTIMOS ACONTECIMIENTOS



Durante la última quincena, ha habido una serie de acontecimientos importantes en nuestra Iglesia Española. Por un lado ha habido lo que se llama la Visita ad limina. La visita oficial que, cada cierto tiempo hacen los obispos de las distintas diócesis del mundo al Vaticano, para presentar ante las distintas congregaciones o ministerios de la Santa Sede, y ante el Santo Padre, el estado de sus iglesias particulares. Todos los obispos españoles han ido a ver al Papa para hacer esto y recibir de él, como Padre de todos, el aliento y el impulso para seguir ejerciendo su labor como pastores del Pueblo de Dios. Ya de vuelta en España, esta semana ha habido reunión plenaria de todos los obispos en la Conferencia Episcopal. ¿Cuál era el fin primordial de esta reunión? Pues renovar los cargos (salvo el de Secretario General, que hace poco que se eligió: el sacerdote D. José María Gil Tamayo). El pasado 12 de Marzo dejaba de ser presidente nuestro cardenal, D. Antonio María Rouco, que venía ejerciendo como tal durante varios trienios. Y era elegido D. Ricardo Blázquez (arzobispo de Valladolid). Vicepresidente: D. Carlos Osoro (arzobispo de Valencia). También forman parte del Comité Ejecutivo: D. Juan José Asenjo (arzobispo de Sevilla), D. Juan del Río (arzobispo castrense) D. Julian Barrio (arzobispo de Santiago). A ellos hay que añadir al cardenal de Madrid D. Antonio María Rouco. ¿Eso quiere decir que ya pronto D. Antonio María Rouco dejará de ser obispo de Madrid? ¿Y quién será nuestro próximo arzobispo? ¿Cuándo será el relevo? Todo eso está en manos del Papa, que es quien lo nombrará, cuando lo estime oportuno.